

ABSTRAK

Dzila Afifatul Ukhroma, NIM 12102193029, *Fenomena Childfree Prespektif Ulama' Di Kabupaten Tulungagung*, Program Studi Hukum Keluarga Islam, Fakultas Syari'ah Dan Ilmu Hukum, Universitas Islam Negeri (UIN) Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2023, Pembimbing: Nuril Farida Maratus, M.H.I

Kata Kunci : *Childfree*, Ulama, Pola Pemikiran Hukum Ulama

Pernikahan dapat dikatakan sebagai salah satu perilaku manusia yang terpuji selain itu pernikahan yang baik akan membawa hubungan antara suami dan istri menjadi harmonis dan akan mendatangkan kebahagiaan, selain itu tujuan dari pernikahan adalah untuk memperoleh keturunan dan anak akan menjadi generasi yang berkualitas untuk masa yang akan datang. Akan tetapi pada era modern saat ini tidak sedikit dari pasangan suami istri yang memutuskan untuk *childfree*, *childfree* merupakan pilihan hidup untuk tidak memiliki keturunan hal tersebut dilatar belakangi karena faktor psikologis, finansial, lingkungan hidup, mengurangi overpopulasi, dan masa lalu yang kurang baik.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah: 1) Bagaimana Pendapat Ulama Tulungagung Terkait Fenomena *Childfree*? 2) Bagaimana Pola Pemikiran Hukum Ulama terkait *Childfree*? Adapun yang menjadi tujuan dari penelitian ini adalah: 1) Untuk mendeskripsikan pendapat ulama di tulungagung terkait fenomena *childfree* 2) Untuk mendeskripsikan pola pemikiran hukum ulama terkait *childfree*.

Metode penelitian yang digunakan adalah metode kualitatif, dengan menggunakan teknik pengumpulan data berupa observasi, wawancara, dan dokumentasi. Dan teknik analisis data yaitu menggunakan tahap reduksi data, tahap penyajian data, tahap penarikan kesimpulan. Sedangkan teknik keabsahan data dalam penelitian ini yang digunakan adalah triangulasi yang menggabungkan dari dua teknik pengumpulan data dan dari sumber yang telah ada.

Hasil penelitian ini sebagai berikut: 1) Pandangan ulama tulungagung terhadap hukum fenomena *childfree* diantaranya mubah hukumnya apabila dilakukan karena adanya dhorurot, seperti memiliki masalah kesehatan yang tidak memungkinkan bagi istri untuk mengandung dan melahirkan dan akan makruh hukumnya karena sejatinya tujuan dari pernikahan adalah untuk memiliki keturunan yang nantinya keturunan tersebut akan menjadi ladang pahala bagi orang tua. 2) Pola pemikiran hukum ulama tulungagung mengenai *childfree* terdapat dua klasifikasi yaitu pola pemikiran hukum ulama progresif yang membolehkan *childfree* namun dengan pengecualian tertentu atau dalam keadaan dhorurot, sedangkan pola pemikiran hukum ulama tradisional makruh hukumnya apabila hanya sekedar menunda kehamilan dan haram apabila sampai memutus fungsi reprodusinya secara mutlak.

ABSTRAK

Dzila Afifatul Ukhurma, NIM 12102193029, The Childfree Phenomenon of Ulama' Perspective in Tulungagung Regency, Islamic Family Law Study Program, Faculty of Sharia and Legal Sciences, State Islamic University (UIN) Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2023, Supervisor: Nuril Farida Maratus, M.H.I

Keywords: Childfree, Ulama, Patterns of Thought of Ulama Law

Marriage can be said to be one of the commendable human behaviors besides that a good marriage will bring the relationship between husband and wife to be harmonious and will bring happiness, besides that the purpose of marriage is to get offspring and children will become quality generations for the future. However, in today's modern era, not a few married couples decide to be childfree. Childfree is a life choice not to have children. This is due to psychological, financial, environmental factors, reducing overpopulation, and a bad past.

The formulation of the problems in this research are: 1) What is the Opinion of Tulungagung Ulama Regarding the Childfree Phenomenon? 2) What is the mindset of Ulama's Law regarding Childfree? The objectives of this study are: 1) To describe the opinion of the Ulama in Tulungagung regarding the childfree phenomenon 2) To describe the pattern of Islamic scholars' legal thinking regarding childfree.

The research method used is a qualitative method, using data collection techniques in the form of observation, interviews, and documentation. And the data analysis technique is using the data reduction stage, the data presentation stage, the conclusion drawing stage. While the data validity technique used in this study is triangulation which combines the two data collection techniques and from existing sources.

The results of this study are as follows: 1) The phenomenon of childfree can arise because there are several underlying factors which are the same as the motives put forward by Alferd Schurt in phenomenological theory, childfree can be caused by motives for and motives for, such as cultural influences, experiences personal, following trends, thinking too realistically, reducing overpopulation, and not ready mentally and financially. 2) There are two classifications of the Tulungagung ulema's legal thought pattern regarding childfree, namely the progressive cleric's legal thought pattern which allows childfree but with certain exceptions or in dhorurot circumstances, while the traditionalist cleric's legal thought pattern is makruh if it is merely delaying pregnancy and it is haram if it completely breaks its reproductive function.

الملاخص

دزيلا أفيفتول أواخريما، رقم الفيد: 12102193029 ، ظاهرة الأطفال من إختبار العلماء في تولونج اجونج ريجنسي، قسم التليم قانون الأسرة الإسلامي، كلية الشريعة والعلوم القانونية، الجامعة الإسلامية الحكومية سيد علي رحمة الله تولونج اجونج، 2023، المشرفة: نوريل فريده ماراتوس الماجستير.

الكلمات الرئيسية: بلا أطفال، علماء . أنماط الفكر في قانون العلماء نظرية الظواهر يمكن القول أن الزواج هو أحد السلوكيات الإنسانية الجديرة بالثناء إلى جانب أن الزواج الجيد سيجعل العلاقة بين الزوج والزوجة متناغمة وسيجلب السعادة. بالإضافة إلى السعادة والرفاهية، فإن الغرض من الزواج هو الحصول على ذرية، حيث سيصبح الأطفال في وقت لاحق جيلا جيدا للمستقبل، ولكن في العصر الحديث اليوم، لم يقرر عدد قليل منهم أن يكونوا بلا أطفال. بلا أطفال هي حالة يقرر فيها الزوجان أو الفرد عدم إنجاب الأطفال ويمكن أن يكون الدافع وراء الحالة عوامل مثل العقلية والمالية والبيئية وتقليل الاكتظاظ السكاني والماضي السيئ.

مسائل البحث: (1) ما عوامل ظهور ظاهرة الطفل الحر؟ (2) ما هو رأي العلماء في تولونغاغونغ فيما يتعلق بظاهرة عدم الإنجاب؟ أهداف هذه الدراسة هي: (1) وصف العوامل المسببة لظهور ظاهرة الأطفال في المجتمع (2) وصف آراء العلماء في تولونج أجونج المتعلقة بظاهرة الأطفال.

طريقة البحث: تستعمل الباحثة في هذا البحث هي طريقة نوعية ، باستخدام طريقة جمع البيانات في شكل الملاحظة والمقابلات والتوثيق. وتستخدم تقنيات تحليل البيانات مرحلة تقليل البيانات، ومرحلة عرض البيانات ، ومرحلة رسم الاستنتاج. في حين أن الطريقة الصحة البيانات في هذه الدراسة المستخدمة هي التثليث الذي يجمع بين طريقتين لجمع البيانات ومن المصادر الموجودة.

نتائج البحث: (1) يمكن أن تنشأ ظاهرة عدم الإنجاب لأن هناك عدة عوامل تكون وراءها هذه العوامل هي نفس الدوافع التي اقترحها ألفرد شورث في نظرية الظواهر، يمكن أن يكون سبب عدم وجود أطفال بسبب الدوافع الواجبة والدوافع، مثل التأثيرات الثقافية، والتجارب الشخصية، واتباع الاتجاهات، والإفراط في التفكير، والحد من الاكتظاظ السكاني، وعدم الاستعداد عقليا وماليا. (2) تشمل آراء علماء تولونج أجونج حول قانون ظاهرة عدم الإنجاب تغيير القانون إذا تم ذلك بسبب ضرور، مثل وجود مشاكل صحية لا تسمح للزوجة بالحمل والولادة و سوف يكره القانون لأن الغرض الحقيقي من الزواج هو إنجاب ذرية والتي ستصبح فيما بعد ذرية مجالا للثواب للوالدين.